

Bedienungsanleitung / [Instruction Manual](#)

ET 555



① Einführungsschlitz / [insertion-slot](#)

② Handgriff / [handle](#)

③ Stellrad / [adjustment wheel](#)

Kabelbinder Stärke / <a href="#">cable tie thickness</a>	max. 0,3 mm
Kabelbinder Breite / <a href="#">cable tie width</a>	max. 7,9 mm

## Bedienungsanleitung

1. Fädeln Sie die Spitze des Kabelbinders in seinen Kopf ein.
2. Stellen Sie mit dem Stellrad die notwendige Spannkraft ein.
3. Führen Sie die Spitze des Kabelbinders in den Einführungsschlitz am vorderen Ende des Gerätes ein.
4. Schieben Sie den Kabelbinder soweit wie möglich in das Gerät hinein. Der Kopf des Kabelbinders muss am Gerät anliegen.
5. Ziehen Sie den Handgriff zusammen, um den Kabelbinder durch seinen Kopf zu ziehen. Achten Sie dabei darauf, dass der Kopf immer am Gerät anliegt.
6. Wiederholen Sie Punkt 5, bis der Kabelbinder sicher festgezogen ist.
7. Das Gerät schneidet automatisch das überstehende Ende ab, wenn die eingestellte Spannkraft erreicht ist.

## Instruction Manual

1. First thread the tail into the head of the cable tie.
2. Adjust the wheel to the required tension for the cable tie.
3. Place the tail and shaft of the cable tie into the insertion-slot at the front of the tool.
4. Insert the tie as far as possible into the tool. The head of the tie must be directly at the insertion slot of the tool.
5. Squeeze the handle of the tool to pull the tie through the head. Always make sure that the head of the tie is staying at its position.
6. Keep pulling the handle until the tie is securely fastened around the object.
7. The tool will automatically cut the excess tie off when it reaches maximum tension.